
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東大和市の“今”を伝えたい・・・ 
市議会議員  

 和地ひとみレポート 

２０１２年１月１５日 

№29 

 

■年頭挨拶では「市財政の厳しさ」と     

「市民協力の依頼」 

…新年が始まり、市内でも消防団の出初式、成人式、各

種団体の賀詞交歓会などが開催されています。それぞれ

の催しでは、市長が祝辞や挨拶を述べる機会があります

が、私が参列した催しでの市長の話にはいくつかの共通

項がありました。「市の財政は厳しい状況で、経済状況

を鑑みると環境は改善されない。その中で、東大和市が

どのようにしていくのかが課題になる。」「防災について

も備えが必要。」「様々な課題があるが、市民の皆様の協

力を得て取り組んでいきたい。」 

…新年を迎え、東大和市の明るい第一歩の兆しを感じる

ようなコメントも聞きたいところですが、これが市の現

状なのだと受け止めました。うわべだけを取り繕う挨拶

よりも率直で良いと前向きに考え、今後の市政の取り組

みに注目し、より良い結果になるように意見を積極的に

述べていきたいと思います。新しい現象や結果が出るよ

うな「実のある取り組み」が今年は求められていると思

います。具体的な取り組みについて市長が発表できるよ

うな動きに早く移ってもらいたい…そして、その取り組

みには必ず目的、目標を設定して欲しいと思います。 
 

■ 明るい話題？…グルメコンテスト 

…市長の政策の一つである「ウルトラCグルメの開発」。

1 月 12 日付で市長より「グルメコンテスト実行委員会

委員の公募」を行う旨の連絡がありました。1 月 15 日

付の市報でも発表されていますので、ご存知のことと思

います。このグルメコンテストは「これぞ東大和市」と

呼ぶにふさわしいご当地グルメの開発に向け、地域住民 

 
市政、議会について「自然体」「ざっくばらん」にレポート 

「身近なようで知らなかった市政、議会。伝えることがスタートだと思います。」 
【プロフィール】１９７０年 東京都北区生まれ。／父の転勤で１歳から群馬県で育つ。幼稚園からカギっ子。リーダーシ

ップを発揮し、小学校で児童会長、中学校でも生徒会長を務める。大好きな音楽を究めようと武蔵野音楽大学に進学、卒業。／

卒業後は群馬の山奥の小学校で臨時教諭として担任を２年勤め、新しい試みで授業を活性化させ「元気印の先生」として保護者・

生徒から親しまれた。／「学校」の外の一般社会で挑戦しようとベンチャー企業の(株)シートゥーネットワーク（※スーパーマ

ーケットを経営。店頭公開から一部上場、外資系企業に転換）に社長秘書として入社。のち店舗現場に異動、同社で初の女性店

長となる。その後、人材開発部長を拝命。／『人を活かす』経営を学ぶため一念発起しカナダに留学。外から見た日本の将来に、

漠然とした不安感じる。帰国後もベンチャー企業を選び不動産投資会社に勤務。／同じビジネス界出身の加藤公一代議士との出

会いに触発され、政治への道を志して２０１０年末に退社。現在、新人東大和市議会議員として、日々、奮闘中。 

 ■ 連絡先  和地 ひとみ事務所   HP：http://www.wachi1103.jp 

wachi_hitomi@cocoa.ocn.ne.jp 【電話・ＦＡＸ】 ０４２－５１６－８５４６  
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東大和市 市議会議員 

和地 ひとみ 

２０１２年 新しい年がスタート 

今年からが本番？！真の尾崎市政の幕開け。 
v 

 

の交流と東大和市の魅力発信を目的としたものとのこ

とです。市報によれば、委員数は 5名。市内に在住、在

勤または市内で活動している各種市民団体に属する 18

歳以上の方で、東大和市の地域交流や食に関して強い志

があり、平日の昼間、夜間に開催する会議等に出席でき

る事が応募の条件です。 

…5名の委員の方が力を発揮できるよう、市が方向性を

リードして進めていくことが必要。目的である東大和市

の魅力の発信には、マーケティングや仕組みを含め調査

と知恵が必要になるでしょう。最終的には担当者がどれ

だけ思い入れを持って取り組むかがキモになるのは、新

規事業の常です。スタート前に強い共通認識を持っても

らうよう働きかけるのが市長の役割になると思います。 

…個人的には、復興支援を含め友好都市締結をした喜多

方市との協働という形も、東大和市を発信していく上で

有効ではないかと考えます。担当部署 

に提案してみたいと思っています。 
 

■ 防災についての取り組みも開始 

…昨年の震災を受け、東大和市でも防災について様々な

取り組みがスタートします。防災モデル地区事業として

は、まず 1 月 26 日、2 月 16 日に奈良橋地区を対象に

ワークショップを開催。ここでは地図上で防災上の課題

を確認する災害イメージゲームや避難所運営ゲームを

用いて地域における自主的な防災活動の推進がはから

れます。また、3 月 11 日には多くの市民の方が気にさ

れている「立川断層は活動するのか？」というテーマで

の講演が中央公民館で開催されます。出席を希望される

方は 2 月 15 日までに防災安全課への連絡が必要です

（定員 300名、詳細は 2月 1日付市報で発表）。 


